



Maigang der Gievenbecker Siedlerschaft

40 Männer sind der Einladung der Siedlergemeinschaft Gievenbeck zum Maigang gefolgt, um ihre ersten Würdenträger zu ermitteln. Der erste Teil des Weges führte vom Ehrenmal der Siedlung auf den Hof Kreuzeck am Ramertsweg, wo das amtierende Schützenkönigspaar Klaus und Silke Schäper ein ausgiebiges Frühstück ausrichtete. Nach der

Pause ging es weiter zur Gaststätte Kortmann in Roxel, wo der neue Maikönig ausgekegelt wurde. Am Ende setzten sich als neuer Maikönig Matthias Dröger (r.), als neuer Pumpenkönig Dominik Haase (2.v.r.) und als bester Kegler Timm Gajewski (l.) durch. Auch das älteste Mitglied Adi Lenz (88) wurde geehrt.

Foto: Siedlergemeinschaft